
氷川中学校だより

６月２５，２６日、そして７月２日に行われた八代中体
連夏季総体、コロナ禍の影響もなく、多くの観戦者や熱気
が戻ってきました。竜北中と合同で臨んだ女子バスケット
ボール部は八代一中を撃破し、二中に惜敗したものの、立
派な準優勝、女子卓球部は団体戦で３位入賞、昨年度優勝
した三中に快勝し、優勝候補四中・千丁合同チームにＰＫ
の末、惜敗したサッカー部、一回戦七中戦で快勝し、準々
決勝で涙をのんだ野球部、すべての部が３年生だけではチ
ームを組めない少人数ながら、最後まで粘り
強く戦い抜き、一人一人の活躍が光りました。
剣道、柔道、バドミントンの競技でも個人戦
に参加し、柔道部は３名とも県大会に進出し
ました。氷川中部活の伝統と誇りを継承して
くれた３年生の皆さんに感謝です！また、下
級生がその思いを引き継ぎ、これからも心身
を”鍛錬”し続け、氷川中プライドを大きく
育てます！！
祝 県大会出場!７／２２，２３（柔道）
３年生四宮裕恒くん、濱田怜佑くん
１年生 橋本愛歩さん です。

竜北中柔道部とともに、健闘を祈ります。

「沖縄民謡・踊りとの出会い」芸術家派遣事業実施！
７月１０日（月）に実施しました。沖縄民謡「イチ
ャリバース」を体感しました。本物の日本の伝統芸能
に触れ、また沖縄の音や雰囲気でがそれぞれいろいろ
なことを感じさせてくれたのではないでしょうか？今
後の修学旅行だけでなく、沖縄や平和のことを考える
機会にぜひ思い返すことができることを願いたいもの
です。お世話頂いた方々、ありがとうございました。

「ひ・か・わ」型学習とICT機器活用！「主体的
に学ぶ」氷川中生、目指して！

１１月の学力充実研究発表に向け、７月６日に、八代教育事務所菊川指導主事をお呼びして校内研修を実
施しました。当日は、吉川知美先生が１
年２組で研究授業を行い、課題の提起
をして頂きました。中世時代の藤原氏
の勢力の急拡大の背景を探る内容で
したが、一生懸命考えて学ぶ様子が見
られました。職員も指導主事のご指導
に熱心に耳を傾けていました。氷川中
生一人一人の確かな学力向上に結び
つくよう努めたいと思います。
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保護者、地域の皆さまのおかげで、氷川中生徒の大きな成長が見られた１学期でした！

１４日（金）PTA授業参観、懇談会、お世話になりました。
１４日（金）は、町一斉あいさつ運動一斉行動の日とともに、授業

参観、学年懇談会等大変ありがとうございました。３年生は進路
学習として、上級学校説明会を実施しました。公民館ホールで冷
房もあり、たくさんの学校からの説明を真剣に聞いていました。卒
業した先輩とのライブでのトークもあり、より一層、４月からの新しい
生活に期待と夢が膨らんだことだと思います。頑張れ、受験
生！！

第二回目CS会議は、「生徒（会）」が活躍しました！
６月５日（水）は、氷川中学校ＣＳと職員、そして生徒

会役員の６名が参加した合同会議でした。会の中では、
この１年のＣＳで取り組む生徒との行事についてそれぞ
れの立場から意見を出し合い、より目的に応じた内容に
するための話し合いでした。３つのグループを代表し
て、中学生、CS委員さんが意見をまとめて発表しまし
た。「持続可能なＣＳ活動へ」「日本一の地域とともにあ
る学校」へ！11月4日（土）「CSの日」も大変お世話に
なります！
※７日（金）は、三神宮例大祭への参画に向けて、村
山CS委員さんから３年生への講話も頂きました。

2年生職業講話＆職場体験
地域の皆さま、地域学校協働活動推進委員の皆さま、お世話になりました！！

6月22日（木）は、２年生職場体験に向けた、
地域の方々による職業講話を実施しました。
学校協働活動推進委員の山村様、古閑様にコ
ーディネート頂き、４名の氷川町で頑張ってお
られる先輩（片山様、四宮様、古島様、山本
様）から、とても夢と元気を感じるお話を聞くこ
とができました。それぞれのこれまでのご経験
と、今の氷川町の発展を考えたご自身の仕事
へ思い、後輩の活躍を応援したいという熱い
思いに触れ、７月１，１３日に行った２年生の職場
体験では、より一層意義が深まったことと思い
ます。素晴らしい地域で、一生懸命頑張る氷
川中生に、たくさんのエールがあることを感じ
ながら、社会人基礎力の育成、成長をこれか
らも応援して頂きたいと強く感じました。下

は、職場体験のワンシーンです。地域、事業所等の皆さま、大変ありがとうございました。


